



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 5 11
No.5

運動会の成功に向けて

5月14日（土）の運動会に向けて全校のみんなが練習や準備に熱心に取り組んでいます。各学年での短距離走の練習、各色に分かれての応援練習、全体での総合練習など、運動会を成功させようという子どもたち一人一人の意気込みが伝わってくる毎日です。本番でもきっと素晴らしい活躍を見せてくれることでしょう。

週間天気予報によりますと、14日（土）の天気は、雨の確率が高いようです。できるだけグラウンドで実施したいと考えていますが、雨天のために体育館で実施する場合は、4月28日配付の案内でお知らせしたように、当日6時10分までにメール連絡をします。

予定どおり、グラウンドで実施する場合は、小雨や寒さを防ぐためのジャンパー等を持たせていただきますようお願いいたします。

子どもたちのがんばりの様子



1年生短距離走練習 4月20日



青組応援練習 4月28日



白組応援練習 4月28日



黄組応援練習 5月6日



体育館での全体練習 5月6日



グラウンドでの全体練習 5月9日



グラウンドでの全体練習 5月9日



運動会各係の打ち合わせ 5月9日



赤組応援練習 5月10日

緑の募金活動 5月9日(月)～13日(金)

環境委員会では、登校後の時間帯に1階ホールで担当の先生と一緒に緑の募金活動をしています。毎朝、多くの子どもたちが封筒に入れたお金を募金して協力しています。環境委員の皆さんは、募金した人に緑の羽を渡していて、もらった人は、名札などにその羽を付けていました。

集まった募金は、森林の整備や学校・地域の緑化事業等に使われることになっています。



募金活動の様子 5月10日

サツマイモ畑の整備

5月17日(火)に予定されているサツマイモの苗植えに向けて、畑の整備が進められています。

プールそばの畑(スキー用斜面の下側)の土壌分析をした結果をもとに、必要な肥料を入れることになりました。また、サツマイモがよりよく育つように、例年より深く耕すことになりました。そのための重機をJ A秋田おぼこ美郷町営農センター様に貸していただき、本校の主任技師が操作して土壌改良をしています。



重機による作業 5月10日

この後、トラクターで土をさらに細かく耕し、マルチシートをかけてサツマイモの苗植えに備えることになっています。なお、土壌分析は、J A秋田おぼこ美郷町営農センター様のご協力で行うことができました。

寄贈していただきました 5月10日(火)

仙南小学校の教育活動支援のため、仙南雁の里ライオンズクラブより、パーテンション2組を寄贈していただきました。その贈呈式が5月10日(火)に行われ、吉方和衛会長様をはじめ5名の会員の皆さまにご来校いただきました。

実はこのパーテンションは、1月に納入されており、通常は、1階ホールで掲示物の貼付版として、また身体計測ではパーテンションとしてなど、多目的に活用させていただいています。

今後も大切に使用させていただきます。仙南雁の里ライオンズクラブの皆さん、本当にありがとうございました。



仙南雁の里ライオンズクラブの皆さん

がんばりました おめでとう

第14回秋田県空手道選抜大会

小学生女子4年生個人組手 第1位

小学生女子4年生個人形 第1位

4年 ○○ ○○ さん

小学生女子3年生個人組手 第1位

3年 ○○ ○○ さん



○○ ○○さん ○○ ○○さん



○○ ○○さん

2022年度秋田県卓球選手権大会(バンビの部) 男子シングルス準優勝

2年 ○○ ○○ さん

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。